



Desde la Sociedad Española de Oncología Radioterápica (SEOR) queremos expresar nuestro más sincero y profundo agradecimiento a la soprano Cristina Domínguez, por su extraordinaria participación en el concierto benéfico Ondas de Vida, celebrado recientemente en apoyo a la investigación en oncología radioterápica.

El evento, impulsado por la Fundación Española de Oncología Radioterápica (FEOR), no fue solamente una velada musical de gran calidad, sino un auténtico compromiso con la ciencia, con la vida y con todas las personas que, hoy o en el futuro, necesitarán un tratamiento oncológico radioterápico eficaz, humano y de vanguardia.

La interpretación de Cristina Domínguez, junto con el tenor Ugo Tarquini, el violinista Renato Dona y la pianista Natasha Belenova, ofreció al público una experiencia sonora íntima y vibrante. La entrega de los artistas fue absoluta, y lograron entrelazar geografías, épocas y emociones a través de un cuidado recorrido por el repertorio vocal de cámara: desde el Lied alemán hasta la mélodie française, pasando por la canción argentina y el mestizaje estilístico de Gershwin, para culminar con la calidez expresiva de las canciones napolitanas.

La belleza de la música se convirtió, esa noche, en esperanza compartida. Porque, como recordaba el espíritu de este concierto, detrás de cada nota hay una oportunidad: de avanzar, de aliviar, de curar. En España, miles de personas reciben cada año un diagnóstico de cáncer, y para muchas de ellas la radioterapia no es solo un tratamiento, sino una promesa de futuro. A pesar de su papel esencial, esta disciplina sigue siendo una gran olvidada en términos de inversión en investigación. Por ello, iniciativas como Ondas de Vida son fundamentales para sensibilizar, movilizar y, sobre todo, seguir luchando.

Queremos expresar también nuestro más sincero agradecimiento a todas las personas que nos acompañaron en el concierto y que, con su presencia y entusiasmo, contribuyeron a dar sentido a esta causa. El calor del público, su sensibilidad y su generosidad crearon una atmósfera profundamente humana y solidaria.

De forma muy especial, agradecemos la colaboración de Astellas, cuyo apoyo ha sido clave para hacer realidad esta iniciativa. Su compromiso con la investigación y con los pacientes ha reforzado el impacto de este evento y nos impulsa a seguir trabajando con ilusión y responsabilidad.

Gracias a todos por sumar con vuestra presencia, por apoyar con vuestro corazón y por creer que la música también puede salvar vidas.

Con todo nuestro reconocimiento,

Junta Directiva SEOR